



Vortrag - Marguerite Spycher

Frauen im frühen Christentum

Dienstag, 03. Feb 2026, 14.00 –16.00 Uhr



FRAUEN, DIE BETEN UND LEHREN

Frauen dürfen heute keine geistlichen Ämter übernehmen – „das war schon immer so“, heisst es oft. Doch ein Blick in die Geschichte zeigt: Schon im Umfeld von Jesus spielten Frauen eine zentrale Rolle. Sie standen am Kreuz, entdeckten das leere Grab und verkündeten die Botschaft weiter. Im frühen Christentum übernahmen sie leitende Aufgaben – als Diakoninnen, Priesterinnen oder Bischöfinnen. Darstellungen aus dem ersten Jahrtausend zeigen Frauen beim Beten, Brotdrehen und Lehren. Zu ihnen gehörten Olympias, Paula, Melania, Perpetua, Synkletika und Thekla - gebildete mutige Frauen, die die Kirche mitprägten.

Was:	Vortrag Frauen im frühen Christentum
Wann:	Dienstag, 03. Feb 2026 14.00 – 16.00 Uhr
Wo:	aki, kath. Hochschulgemeinde Hirschengraben 86, Zürich
Leitung:	Marguerite Spycher, Dozentin

Anmeldung:

Bis 20. Jan 2026 via Postkarte, Homepage oder E-Mail an: info@frauenbund-zh.ch

Achtung:

Abmeldung: Ab 5 Tagen vor Beginn werden die vollen Kosten verrechnet.
Versicherung ist Sache der Teilnehmenden.



FRAUEN IM FRÜHEN CHRISTENTUM

ANMELDUNG

Name, Vorname:

Strasse, PLZ, Ort:

Mail, Natel:



KFB

Katholischer Frauenbund Zürich
Beckenhofstrasse 16
8006 Zürich

- Teilnahmegebühr Fr. 40.- inkl. Kaffee
- KFB** Mitglied Fr. 35.- inkl. Kaffee